

Primera Edición Premio Excelencia y Calidad

La primera edición se convocó en julio de 2002, se formalizaron cinco candidaturas, y en abril de 2003 se falló el premio, que recayó en la Residencia de personas mayores de Torrijos (Toledo), por su modelo basado en la evaluación y la mejora permanente de los servicios.

- "Orden de 09/07/2002, de la Consejería de Administraciones Públicas, por la que se convoca el I Premio a la Excelencia y Calidad de los Servicios Públicos en la Junta de Comunidades y en la Universidad de Castilla-La Mancha" ([DOCM nº89 de 22-07-2002](#)).
- "Resolución de 23/04/2003 de la Consejería de Administraciones Públicas, por la que se otorga el I Premio a la Excelencia y Calidad de los Servicios Públicos en la Junta de Comunidades y en la Universidad de Castilla-La Mancha"([DOCM nº68 de 12-05-2003](#)).

[Memoria Primera Edición Premio Excelencia y Calidad](#)